
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和５年第４回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

 

（一問一答方式） 

１．損害賠償請求事件に係る原告との和解について 

①前町長個人に対する訴えと思っていたが、御嵩町が被告とし

て和解することとなった事由 

②裁判手続き費用、弁護士費用の負担額 

③前町長個人の責任についての考え 

（町長） 

 

２．消防署移転事業に係る土地売買契約書について  

①売買契約書の内容、特に契約不適合についての法的検証が必

要ではないか 

（町長） 

 

 

３．新庁舎に係る第三者検証委員会について 

①第三者検証委員会は具体的に、何を調査検証するのか 

②来庁者、職員の安全確保のため、現庁舎の耐震化、免震化を

優先すべきではないか 

（町長） 

 

４．車座懇談会での要望に対する対応について 

①総合受付の設置と町民からの要望を一義的に受付する窓口の

設置を検討する考えはないか 

（町長） 



 
 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．自治会への支援策は 

①車座懇談会での自治会に関する意見についてどう思われまし

たか 

②自治会加入の現状はどのようですか 

③配布物や役員の割り当てなどの負担軽減についてはどのよう

にお考えですか 

④自治会加入者を増やすため脱会させない支援策や新規加入者

への支援策についてどのようにお考えですか 

⑤各種会費や寄附金等に対する自治会加入者と非加入者の不公

平感についてどのようにお考えですか 

⑥ゴミ集積場へのごみの出し方については今後どう対応してい

きますか 

⑦町として今後どのような方針で進めていきますか 

 

（町長） 

（民生部長） 

 

２．御嵩町リニア残土の埋め立てに関する要望書や意見書につ

いて 

①町としてこれらの要望書や意見書をどのように受け止め、対

応しますか 

②県にも要望書等が出されているが、県から町に対して何か指

示はありましたか 

③このような情報をリニア発生土置き場計画審議会で開示、説

明されますか 

（町長） 

（企画調整担当参事） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

山 田 徹 

 

（一問一答方式） 

１．副町長の選任について 

①現時点での考え(気持ち)と今後の予定についてお聞かせくだ

さい 

（町長） 

 

２．重層的支援体制整備事業について 

①重層的支援体制整備事業の全体像についてお聞かせください 

②本町の体制整備計画での実施予定や組織の改編内容について

お聞かせください 

③事業実施による対応の変化や効果、今後の課題などについて

お聞かせください 

（民生部長） 

 

４ 

 

奥 村 悟 

 

（一問一答方式） 

１．インバウンド客への着地型観光について 

「中山道」を歩くインバウンド客をターゲットとして、御嶽宿

内を中心に滞在時間を延ばし、観光消費につなげるため、今後

どのように着地型観光を推進していくのか、町の考えをお聞か

せください 

（町長） 

（総務部長） 

 

２．旧名鉄八百津線廃線跡の土地利用について 

①今までに、有効な活用とそれに要する有益な財源を確保する

検討はなされたでしょうか 

②地域住民にとって廃線跡地の利活用は最大の関心事であり、

今後どのようにしていかれるのか具体的な考えをお聞かせくだ

さい 

（町長） 

（総務部長） 

 



 
 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

清水 亮太 

 

住宅政策について 

①住宅誘致についての考えは  

②住宅補助導入の考えは 

（町長） 

（総務部長） 

 

 

６ 

 

可児 さとみ 

 

（一問一答方式） 

１．地域づくり助成金について 

①住民への助成事業の概要、仕組みなど案内はわかりやすい説

明となっていますか 

②今までの助成団体に聞き取り調査など行っていますか 

③使いやすい助成金の制度の見直しはしていますか 

④地域づくり活動をしている団体への直接アプローチ、または

相談に応じていますか 

⑤助成金認定について公開審査でふるさとづくり検討委員会に

諮られますが、その人選はどのようになっていますか 

⑥団体の助成金終了後、追跡調査などされていますか。その後

支援はありますか 

（総務部長） 

 

２．行政窓口・接遇について 

①行政職員として、住民に対する接遇の研修など定期的に行わ

れていますか 

②接遇のフォローアップはどのようにされていますか 

③今後どのような改善策に取り組んでいきますか 

（総務部長） 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

広川 大介 

 

「御嵩町ファンクラブ」のアプリ化について 

①「御嵩町ファンクラブ」の進捗状況は 

②「御嵩町ファンクラブ」を町民にとっても有用な情報発信媒

体にすることについてどう考える 

③「御嵩町ファンクラブ」をホームページではなくアプリで提

供する考えは 

（町長） 

（総務部長） 

 

８ 

 

鈴木 篤志 

 

（一問一答方式） 

１．町外から来る人達に向けた駅周辺の整備状況 

①町外や海外からの旅行客に対して適切に案内が出来ているで

しょうか 

②御嵩町が海外の方向けにどれだけ告知されているのか 

③さんさん広場内の設備、備品の管理状況について 

④町民、イベント出店者からの要望、さんさん広場に屋根の設

置について 

 

（総務部長） 

 

２．町内の防犯カメラ設置状況について 

①町内の防犯カメラの設置個所、設置台数について 

②今後の防犯カメラの増設、設置案について 

③ネット回線を利用したＩＣＴを活用した防犯カメラの設置に

ついて 

④防犯カメラ設置補助金について  

 

（総務部長） 

 

 

 

 

 


